



8 Pièces

217 m²

Réf. 6891070

2 435 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Paris 8 - Europe - Duplex 4 chambres.Appartement familial de 217 m2 (191.19 m2 Carrez) aux derniers étages d'une immeuble en pierre de taille des années 1880. Esprit contemporain/ atelier d'artiste baignant de lumière grâce à sa grande verrière. Calme absolu.II se compose au premier niveau (5ème étage) d'une large entrée desservant un espace bureau (ou grand dressing) attenant à une chambre parentale et une salle de bains avec toilettes indépendante.Au 6ème, un grand espace à vivre avec 3.80 mètres de hauteur sous plafond (double séjour et salle à manger avec cuisine ouverte),3 chambres et ...

Paris 8 - Europe- 4 bedroom duplex.Family flat of 217 sq m (191.19 sq m Carrez) on the top floors. Contemporary spirit and artist's studio bathed in light.On the first level (5th floor), it comprises a large entrance hall leading to an office space (or large dressing room) adjoining a master bedroom and a bathroom with toilet.On the 6th floor, under a 3.80 meters high ceiling, a large double living room, a dining room with open kitchen as well as 3 additional bedrooms with an independent bathroom with toilet.A small office on the mezzanine can also be used to work overlooking the living ...

BARNES SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

